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ПОГОДА
СРЕДА, 16 октября: темпе-
ратура +11... +14, давление 761 
мм, ветер С-В, 3 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 17 октября: темп. +6...+13, 
давление 754 мм, ветер С-З, 3-8 м/сек.

rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Андрей Бочаров провел отраслевую консультацию по вопросам развития 
ЖКХ, ТЭК и строительного комплекса региона.
• 11 тысяч волгоградских родителей получили консультационную помощь.
• Волгоградский регион — лидер страны по добровольческой активности.
• В регион поступила вторая партия вакцины от гриппа.

Именинники дня:
15.10 - Андрей, Анна, Бо-
рис, Василий, Иван, Кон-
стантин, Михаил, Степан.
16.10 -  Денис, Иван, 
Петр, Павел.

Цифровой реестр 
документов ЗАГС

Общая цифровая система за-
писей актов гражданского со-
стояния в полную силу должна 
заработать в России к 2022 году. 
В Волгоградской области продол-
жается обработка документов. По 
данным  пресс-службы областной 
администрации оцифровке под-
лежат все документы, начиная с 
1926 года. Масштабная работа по 
централизации системы хранения 
данных позволит обеспечить он-
лайн-доступ к ранее составленным 
актовым записям независимо от 
места нахождения на территории 
Российской Федерации. Повысит-
ся оперативность взаимодействия 
органов ЗАГС по стране, уполно-
моченные органы смогут получать 
сведения автоматизированным 
способом в электронном виде. 
Напомним, работа по созданию и 
вводу в промышленную эксплуа-
тацию Единого государственного 
реестра записей актов гражданско-
го состояния началась с 1 октября 
2018 года по всей стране. Информа-
ционная система формируется на 
основе документов ЗАГС, ее опера-
тором является Федеральная нало-
говая служба. 

Смена доставщика 
пенсии

На сегодняшний день гражда-
не получают пенсию либо через 
Почту России, либо через банк. 
Как уточнили в Управлении ПФР 
по Алексеевскому району, сменить 
доставщика пенсии или способ до-
ставки можно в любой момент. Для 
выбора способа доставки или его 
изменения, необходимо уведомить 
об этом ПФР любым удобным для 
вас способом. Можно в электрон-
ном виде, подав соответствующее 
заявление через «Личный кабинет 
гражданина» на сайте ПФР или 
Единый портал государственных и 
муниципальных услуг, а также че-
рез Многофункциональный центр 
или письменно, подав заявление в 
территориальный орган ПФР, ко-
торый назначил вам пенсию.

День хлеба
Завтра, 16 октября, будет от-

мечаться событие, посвященное 
популярному продукту питания 
– Международный день хлеба. Он 
празднуется во всех уголках пла-
неты с 2006 года. Его инициаторы 
– Международный союз пекарей. 
Цель праздника – отдать должное 
этому ценному продукту, культи-
вировать к нему уважение, а также 
привлечь внимание общественности 
к мировым проблемам голода и 
недоедания. Интересная статисти-
ка: каждый человек в среднем съе-
дает почти 7 тонн хлеба и около 35 
тыс. булок за всю свою жизнь. Этот 
продукт присутствует в кухнях всех 
народов мира. О его значимости 
говорит и то, что с ним встречают 
гостей, без каравая не обходится 
свадьба, с хлебом впервые пересту-
пают порог дома.

Наталия ГОЛУБЕВА.

12+

СОЛНЦЕ
Восход: 07:32
Заход: 18:21

ФАЗА ЛУНЫ
Убывающая,  в 
полночь будет ос-
вещено 96%.

Полезные советы 
• Чтобы разделоч-

ная доска не скользи-
ла во время нарезки, 
подложите под нее 
влажное полотенце.

В районном центре «заработала» особая пешеходная дорожка – 
объект благоустройства, обустроенный в рамках реализации Президентского гранта

Шагаем по «Тропе здоровья» 
к активному долголетию

В 2018 году ТОС «Алексеев-
ское-2» вошло в число победи-
телей президентских грантов с 
проектом «Тропа здоровья: от 
активного движения – к здо-
ровому долголетию». Недавно 
проект был полностью реализо-
ван. Государственная поддерж-
ка общественной инициативы 
некоммерческой организации 
помогла большему числу алексе-
евцев приобщиться к здоровому 
образу жизни.

Наша «районка» не раз писала об 
этом проекте по мере его исполнения. 
Сегодня мы расскажем о том, как в 
торжественной обстановке была от-
крыта данная «Тропа». На празднич-
ное мероприятие собралось немало 
народа. Всем не терпелось поскорее 
опробовать новую пешеходную до-
рожку и стать участником эстафеты 

по скандинавской ходьбе.
Перед собравшимися выступи-

ли представители местной власти и 
территориального общественного са-
моуправления. Как и положено при 
открытии новых объектов, под бур-
ные овации была перерезана красная 
ленточка. Затем последовал урок по 
правилам скандинавской ходьбы и 
мерам безопасности во время движе-
ния. И только после этого стартовала 
эстафета. На «Тропу» вышли привер-
женцы здорового образа жизни всех 
возрастов – дети, молодежь, алексеевцы 
среднего и старшего возраста. Эста-
фета не предполагала определять 
победителя, поэтому она «шла» раз-
меренным шагом, наслаждаясь хоро-
шей погодой и веселой компанией. 
На финише всех участников ждали 
памятные призы и подарки.

Продолжение на 4 стр.

21-я Российская агропро-
мышленная выставка «Золотая 
осень» с 9 по 12 октября предста-
вила на ВДНХ главные успехи 
отечественной аграрной отрас-
ли — отдельный стенд был по-
священ достижениям волгоград-
ского АПК, а также масштабным 
проектам региона, которые еще 
предстоит реализовать для укрепле-
ния лидерских позиций в сель-
хозсфере, обеспечения продо-
вольственной безопасности.

Делегацию Волгоградской об-
ласти на всероссийской выставке 
«Золотая осень» возглавил глава ре-
гиона Андрей Бочаров. Центральная 
тема экспозиции — губернаторский 
проект по строительству уникаль-
ного комплекса гидротехнических 
сооружений для обводнения Волго-
Ахтубинской поймы. Также в центре 
внимания — развитие экспортно ориен-
тированного производства сельскохо-
зяйственной продукции и укрепление 
перерабатывающей отрасли; цифро-
вая трансформация АПК.

Стенд Волгоградской области на 
всероссийской агропромышленной 
выставке «Золотая осень» пользовал-
ся большой популярностью — он стал 
одним из первых, который посети-
ли Председатель Правительства РФ 
Дмитрий Медведев, заместитель Пред-
седателя Правительства РФ по вопро-
сам агропромышленного комплекса, 
природных ресурсов и экологии Алек-
сей Гордеев, министр сельского хозяйства 
РФ Дмитрий Патрушев. Губернатор 
Андрей Бочаров лично представил 
руководству ключевых федеральных 

ведомств ход реализации уникального 
в масштабах страны проекта по обвод-
нению Волго-Ахтубинской поймы.

«По вашему поручению, Дмитрий 
Анатольевич, мы приступили к реали-
зации наиважнейшего не только для 
Волгоградской области, но и всего юга 
России проекта по обводнению реки 
Ахтуба и Волго-Ахтубинской поймы. 
Это крупнейшая речная долина, кото-
рую образовали реки Волга и Ахтуба. 
Ее протяженность — 450 километров, 
ширина — до 40 километров, — отме-
тил Андрей Бочаров, — На сегодняш-
ний день мы приступили к проекти-
рованию, которое завершится к концу 
2020 года. Строительство комплекса 
гидротехнических сооружений даст 

возможность, с одной стороны, решить 
часть экологических проблем на терри-
тории, где проживают 500 тысяч чело-
век, с другой — увеличить практически 
вдвое мелиорацию и объем производ-
ства овощей».

«Это очень важная и серьезная 
тема», — подчеркнул Дмитрий Мед-
ведев. Глава Правительства также 
акцентировал внимание на том, что 
проект подкреплен федеральным фи-
нансированием и пообещал дальней-
шую поддержку в реализации мас-
штабных планов.

Напомним, флагманский проект 
строительства комплекса гидротехни-
ческих сооружений на Ахтубе поддер-
жан руководством страны — 8 августа 

он был представлен губернатором 
Президенту РФ Владимиру Путину. 
Реализация масштабных планов даст 
серьезный экологический, социаль-
ный и экономический эффект. Мощ-
ный стимул получит АПК: стоит задача 
вдвое нарастить объемы производства 
овощей — до 2,2 миллиона тонн в год, 
а также мощность перерабатывающих 
предприятий, что позволит обеспечить 
не только потребности региона, но и 
на 20% снизить зависимость страны от 
импортной овощной продукции.

Добавим, 9-10 октября в рамках 
деловой программы делегация Вол-
гоградской области, в которую вошли 
представители законодательного кор-
пуса, главы муниципальных образова-
ний, руководители ведущих сельскохо-
зяйственных товаропроизводителей, 
представители научной сферы приня-
ла участие в ключевых мероприятиях 
выставки «Золотая осень». Совместно 
с федеральными региональными экс-
пертами были  рассмотрены вопро-
сы комплексного развития сельских 
территорий, животноводства, малых 
форм хозяйствования, реализации 
инвестпроектов в отрасли, расшире-
ния рынка сбыта сельхозпродукции, 
цифровизации АПК. Работа отдельных 
площадок была посвящена мелиоратив-
ному комплексу: Волгоградская область 
является лидером по объемам средств, 
направленных из федерального бюд-
жета на эти цели, — в 2019 году выде-
лено почти 570 миллионов рублей. До 
конца декабря в эксплуатацию введут 
18 новых участков общей площадью 
около восьми тысяч гектаров.

volgograd.ru

• Будни власти

Андрей Бочаров представил Дмитрию Медведеву 
ход реализации уникального проекта 

по обводнению Волго-Ахтубинской поймы

• Гражданская инициатива
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• Думский вестник

В областной Думе 
приступила к работе 

комиссия по реализации
 национальных проектов

Состоялось первое органи-
зационное заседание комиссии 
Волгоградской областной Думы 
по вопросам реализации нацио-
нальных проектов и приоритет-
ных проектов развития регио-
на. Самый многочисленный в 
структуре регпарламента колле-
гиальный орган возглавил депу-
тат Олег Савченко.

В состав комиссии по вопросам 
реализации нацпроектов и приори-
тетных проектов развития региона 
вошли 20 парламентариев – пред-
ставители «Единой России», КПРФ, 
ЛДПР, «Справедливой России» – 
больше половины депутатского кор-
пуса областной Думы. Новый кол-
легиальный орган будет работать в 
соответствии с принятым сегодня По-
ложением. К основным задачам ко-
миссии относятся мониторинг реали-
зации на территории Волгоградской 
области проектов развития, парла-
ментский контроль, анализ ситуации 
и подготовка предложений по совер-
шенствованию, как самих проектов, 
так и законодательства, регулирую-
щего данную сферу.

« Н а ш а 
деятельность 
должна строить-
ся на взаимном 
уважении: вне 
зависимости 
от партийной 
принадлежно-
сти и полити-
ческих взгля-

дов мы должны помнить, что для нас 
самая главная партия – это жители 
Волгоградской области, – отметил 
председатель профильной комиссии 
Олег Савченко. – В проектах на фе-
деральном и региональном уровне 
определены приоритеты социально-
экономического развития. Комиссия 
будет работать, чтобы их реализация 
была максимально эффективной. С 
этой целью в дальнейшем будут вно-
ситься поправки в законы и в бюджет. 
Существует система дополнитель-
ного финансирования нацпроектов 
– триллионы рублей распределяют-
ся между регионами в зависимости 
от своевременности и правильности 
вложения этих средств на местах. 
Наша задача – выстроить грамотную 
работу и привлекать в Волгоградскую 
область из федерального центра как 
можно больше финансовых ресурсов».

На должность заместителя пред-
седателя думской комиссии по во-
просам реализации национальных 
проектов и приоритетных проектов 
развития Волгоградской области 
большинством голосов избран Андрей 
Таев, депутат регпарламента по Дзер-
жинскому одномандатному избира-
тельному округу №14.

« П р о е к т -
ная работа 
имеет исклю-
ч и т е л ь н о е 
по важности 
значение, от 
нее напря-
мую зависит 
д а л ь н е й ш е е 
развитие обла-

сти и страны, в целом, – подчеркнул 
парламентарий. – В первую очередь 
требуют внимания вопросы финансо-
вого обеспечения, организационной 
и правовой поддержки проектов. При 
этом ключевая роль отводится взаи-

модействию с органами исполнитель-
ной власти региона, федеральными и 
муниципальными структурами, раз-
личными политическими силами и 
общественностью – со всеми заинте-
ресованными сторонами. Мы объеди-
няем усилия для достижения общих 
целей».

Напомним,  в Волгоградской об-
ласти в рамках 12 национальных проек-
тов осуществляются 53 приоритетных 
региональных проекта. Всего до 2024 
года во всех муниципальных обра-
зованиях области предстоит реали-
зовать более тысячи мероприятий, 
затрагивающих различные сферы 
жизнедеятельности, на сумму 112,8 
миллиарда рублей, в том числе по-
строить 655 новых объектов. Эту 
масштабную работу координирует 
профильный Совет во главе с губер-
натором Волгоградской области Ан-
дреем Бочаровым.

« Н а ц и о -
нальные и ре-
г и о н а л ь н ы е 
проекты раз-
работаны для 
и с п о л н е н и я 
майского ука-
за Президен-
та России. Их 
поддержка – 

важная часть депутатской работы, – 
рассказал областной парламентарий, 
представитель фракции «Справедли-
вая Россия» Самвел Аветисян. – Реа-
лизация проектов послужит стиму-
лом для повышения благосостояния 
наших граждан и создаст условия 
для устойчивого развития экономики 
и социальной сферы. Это задача не 
только для власти и политиков, но и 
для всего общества». 

«Проекты 
отражают все 
главные на-
правления на-
шей работы: 
образование, 
здравоохране-
ние, культура 
э к о н о м и к а , 
э к о л о г и я . 

Необходимо сделать новый рывок 
в их осуществлении, – отметила ви-
це-спикер регпарламента, руководи-
тель фракции КПРФ Волгоградской 
областной Думы Тамара Головачева. 
– При этом очень важен парламент-
ский контроль, тем более, что сроки 
реализации нацпроектов – до 2024 
года – совпадают со сроком наших 
депутатских полномочий. Главное – 
результат, повышение уровня жизни 
людей».

«Эта де-
путатская ко-
миссия, на мой 
взгляд, самая 
важная и пото-
му самая мно-
гочисленная, 
– считает де-
путат регпар-
ламента, пред-

ставитель фракции ЛДПР Александр 
Кузьмин. – Нацпроекты нацелены на 
развитие нашей страны и будут опре-
делять ее жизнь не только до 2024 
года, но и на десятилетия вперед. 
Для этого выделяются немалые бюд-
жетные средства и необходимо про-
следить, чтобы они использовались 
качественно и по назначению».

Сформирован 
новый состав

 Экологического совета 
при Волгоградской

 областной Думе
Впервые в нем представлены 

все природоохранные ведомства 
и профильные учреждения, 
действующие на территории 
региона. В Экосовет вошли 26 
человек. При этом его состав об-
новился на треть.

Пополнили ряды Экосовета и из-
бранные депутаты - управляющий ди-
ректор АО «Волжский трубный завод» 
Сергей Четвериков и вице-спикер ре-
гионального парламента, руководи-
тель фракции КПРФ Тамара Головаче-
ва. Отметим, что половину нынешнего 
состава этого совещательно-консуль-
тативного органа составляют люди, 
имеющие ученые степени – кандида-
ты и доктора наук. Многие из них уже 
работали в прежнем Экосовете.

На первом организационном засе-
дании председателем Экологического 
совета единогласно избрана Ирина 
Соловьева, которая в настоящее вре-
мя также возглавляет комитет Волго-
градской областной Думы по охране 
окружающей среды и природополь-
зованию. Заместителями стали за-
служенный эколог РФ, президент 
Волгоградской региональной эколо-
гической академии им. И.М. Шабуни-
ной Владимир Лобойко, председатель 
правления некоммерческого партнерства 
«Ассоциация крестьянских (фермер-
ских) хозяйств Волгоградской обла-
сти», советник губернатора по вопро-
сам развития АПК Владимир Струк 
и замдиректора муниципального 
учреждения «Городское управление 
аналитического и оперативного кон-
троля качества окружающей природ-

ной среды» Дмитрий Кичев.
В структуре Экосовета - десять 

постоянных комиссий. К ранее дей-
ствующим - по охране природных 
ресурсов; по вопросам влияния эко-
логических факторов на здоровье че-
ловека; по промышленной экологии; 
по агроэкологии; по охране, защите, 
воспроизводству лесов и защитных 
лесных насаждений; по особо охра-
няемым природным территориям; по 
обращению с отходами производства 
и потребления; по экологическому 
просвещению, добавились две но-
вые - по вопросам охраны животного 
мира и водных ресурсов. Кроме того, 
решено сохранить рабочую группу 
по изучению экологической ситуа-
ции в Светлоярском районе. В ее со-
став помимо членов Экосовета, как 
и прежде, будут входить представители 
общественности этого муниципального 
образования. Напомним, с 2019 года 
на территории Светлоярского района 
реализуется утвержденная губерна-
тором программа первоочередных 
мероприятий по обеспечению благо-
приятной окружающей среды. На за-
седании отмечалось, что ситуация в 
районе будет по-прежнему находить-
ся на контроле Экосовета.

В своей деятельности совещатель-
но-консультативный орган планирует 
тесно взаимодействовать с новым 
парламентским комитетом по охране 
окружающей среды и природопользо-
ванию. Так, члены комитета уже вош-
ли в состав рабочей группы Экосовета.

«Мы будем уделять присталь-
ное внимание вопросам, связанным 

с рациональным использованием 
природных ресурсов. Сегодня, когда 
осуществляется переход на зеленую 
экономику, это приобретает особую 
актуальность. Необходимо соблюде-
ние баланса, чтобы активное разви-
тие различных сфер хозяйственной 
деятельности не наносило вреда при-
роде, - подчеркнула Ирина Соловье-
ва. - Экосовет остается верным своим 
принципам работы: мы продолжим 
выезды в районы области, чтобы ви-
деть проблематику изнутри и опе-
ративно реагировать на обращения 
граждан. В своей деятельности мы, 
как и раньше, будем опираться на 
общественность, поскольку очень до-
рожим ее мнением».

Напомним, что Экосовет при Вол-
гоградской областной Думе был вос-
создан весной 2016 года по инициа-
тиве губернатора Андрея Бочарова. 
За это время он стал эффективной 
площадкой для обсуждения и поис-
ка решений наиболее актуальных 
вопросов в сфере охраны окружаю-
щей среды. В этой работе Экосовету 
удалось объединить все конструк-
тивные силы региона, наладить взаи-
модействие с управлениями Роспри-
роднадзора, Россельхознадзора и 
Роспотребнадзора, Волгоградской 
межрайонной природоохранной про-
куратурой, ГУ МВД России по Волго-
градской области, органами местного 
самоуправления, общественными ор-
ганизациями, учеными, экологами.

volgoduma.ru

Региональный парламент 
принял закон «Об исполнении 
областного бюджета за 2018 год».

Доходы региональной казны со-
ставили 99,6 млрд рублей (в том 
числе налоговые и неналоговые по-
ступления - 70,3 млрд рублей, без-
возмездные – 29,3 млрд рублей), 
расходы – 96,8 млрд рублей. Впер-
вые за последние десять лет бюджет 
был исполнен с профицитом в 2,8 
миллиарда рублей. При этом регион 
выполнил все взятые на себя финан-
сово-экономические и социальные 
обязательства. Так, на выплату зара-
ботной платы бюджетникам было на-

правлено 18,5 млрд рублей, на меры 
соцподдержки - 12 млрд рублей, на 
обеспечение деятельности учрежде-
ний образования - 15 млрд рублей, 
на обязательное медицинское стра-
хование - 10,6 млрд рублей. Продол-
жилось финансирование проектов 
благоустройства в муниципальных 
образованиях – на эти цели было вы-
делено 1,4 млрд рублей. Это позво-
лило сделать более современными и 
комфортными 25 дворовых террито-
рий и 142 общественных простран-
ства в 119 населенных пунктах.

Комментируя итоги исполнения 
главного финансового документа, 

депутаты отметили, что работа по на-
ведению порядка во всех сферах жиз-
недеятельности, которая началась в 
Волгоградской области пять лет на-
зад, дает положительные результаты. 
В регионе грамотно распределяются 
имеющиеся бюджетные ресурсы, со-
кращаются неэффективные расходы, 
осуществляется строгий учет нало-
говых платежей. Все это не только 
обеспечило устойчивость бюджетной 
системы, но и дало возможность на-
правлять больше средств на реали-
зацию инфраструктурных и социаль-
ных проектов, улучшение качества 
жизни населения.

На областное здравоохранение 
выделяются дополнительные средства

Текущее финансирование 
Территориального фонда обяза-
тельного медицинского страхова-
ния увеличено на 95 миллионов 
рублей. Такое решение принято 
на заседании Волгоградской об-
ластной Думы после корректи-
ровки бюджета ТФОМС по итогам 
девяти месяцев 2019 года.

Областное здравоохранение по-
лучит дополнительные средства, ко-
торые будут направлены на ремонт 
учреждений и закупку медицинского 
оборудования, оплату труда врачей и 
среднего медперсонала, на мероприятия 
по повышению их квалификации. 
Изменения отражены в законе «О 
бюджете Территориального фонда 
обязательного медицинского страхо-
вания Волгоградской области на 2019 
год и на плановый период 2020 и 2021 
годов». В целом расходы ТФОМС Вол-
гоградской области на этот год превы-

сили 30,4 миллиарда рублей.
Как было отмечено в ходе обсуж-

дения вопроса, финансирование здра-
воохранения Волгоградской области 
неуклонно растет на протяжении пяти 
последних лет. Этот процесс идет па-
раллельно с масштабными систем-
ными преобразованиями, которые 
осуществляются в региональной ме-
дицине впервые в постсоветское вре-
мя. С 2014 года отремонтировано 400 
медицинских объектов, полностью 
модернизированы опорные больни-
цы скорой помощи № 7 и № 25. На 90 
процентов обновлен автопарк неот-
ложки, сформирована единая дежур-
но-диспетчерская служба «03», зара-
ботала санитарная авиация.

По словам заместителя председа-
теля комитета Волгоградской област-
ной Думы по охране здоровья Вла-
димира Шкарина, усилия депутатов 
сосредоточены на совершенствова-

нии законодательства, регулирующе-
го эту сферу, а также на укреплении 
парламентского контроля за испол-
нением национального и приоритет-
ных региональных проектов в сфере 
здравоохранения.

В настоящее время продолжает-
ся модернизация служб экстренной 
и кардиологической помощи, пер-
вичного здравоохранения, детской 
медицины и онкослужбы. Ключевые 
направления формирования в Волго-
градской области современной еди-
ной системы здравоохранения были 
представлены губернатором Андреем 
Бочаровым на встрече с Президентом 
России и получили поддержку главы 
государства. Реализуемая в регионе 
пятилетняя программа разработана в 
соответствии с задачами нацпроекта 
«Здравоохранение» и предусматри-
вает финансирование в размере более 
36 миллиардов рублей.

Волгоградская 
областная Дума 
утвердила итоги 

исполнения бюджета 
за минувший год
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Выпуск подготовил Иван СТЕПЫГИН. Фото автора.

Сегодня мы расскажем вам о детском вокальном ансамбле 
«Сюрприз» из станицы Усть-Бузулукской

Они песней зажигают сердца

• Это интересно

А кто из вас, дорогие читате-
ли, не любит петь? Вряд ли най-
дутся такие люди. Песни звучат 
повсюду, каждый день мы слы-
шим множество мелодий и не-
волей начинаем подпевать. Кто-
то делает это тайком, а у кого-то 
находится смелость попробовать 
свои силы на настоящей сцене. О 
последних сегодня и пойдет речь.

Детский вокальный ансамбль 
«Сюрприз» существует с 2008 года, 
его солисты являются завсегдатаями 
практически всех культурных меро-
приятий не только в станице Усть-
Бузулукской, но и в районе в целом. 
Сегодняшний состав уже второй, в 
коллективе собрались самые трудо-
любивые и преданные творчеству 
дети: Ульяна Зарубина, Яна Лапшева, 
Варя Аржанова и Ангелина Политру-
хина. Их художественный руководи-
тель Марина Сергеевна Харламова 
очень гордится своими подопечны-
ми, но одной похвалой дело не огра-
ничивается, потому как выступление 
на сцене – это, все же, работа, гото-

виться к которой нужно со всей серьез-
ностью. Девочки занимаются два раза 
в неделю, отрабатывают дыхательные 
упражнения, развивают артикуля-
цию, учат сольфеджио и постоянно 
разбирают новый материал для вы-

ступлений. В их творческом арсенале 
не только всем известные песни, но 
и авторские. Так что вокалисты из 
«Сюрприза» приносят частичку соб-
ственных чувств в этот мир, что очень 
здорово. Огромное им за это спасибо!

• Наши таланты

Вы когда-нибудь задумыва-
лись, что небо над каждой пла-
нетой выглядит по-разному? 
Лучи Солнца имеют белый цвет, 
но, преломляясь об атмосфе-
ру планеты (точнее, капельки 
воды, содержащиеся в ней), они 
окрашивают небо в разные цве-
та. Палитру цветов земного неба 
мы прекрасно знаем, а вот как 
там, на других планетах?

Небо Марса 
Атмосфера этой планеты доста-

точно слабая, содержит совсем не-
много воды, поэтому днем небо над 
Марсом – желтовато-коричневое, а 
на рассвете и ближе к закату розовеет, 

потому что свет отражается от крас-
ной пыли, покрывающей планету.

Небо Венеры
Венера немного похожа на Зем-

лю, но в разы больше ее и горячее. 
Эта планета окружена плотной атмос-
ферой, в которой содержится серная 
кислота. Поэтому солнечный свет, 
рассеиваясь сквозь нее, делает небо 
Венеры желто-оранжевым с легким 
зеленым отливом.

Небо Меркурия 
Эта планета не имеет атмосферы 

вообще, поэтому что днем, что но-
чью с Меркурия открывается ничем 
не замутненный вид на космос. Зато, 
за счет того, что эта планета близка 
к Солнцу, центральная звезда нашей 
галактики с нее кажется в два с по-
ловиной раза больше, чем с нашей 
Земли.

Небо Луны 
Луна, конечно, не планета, а спут-

ник, но про виды с нее мы тоже хотим 
сказать. Небо на ней очень похоже на 

Меркурий – у Луны также нет соб-
ственной атмосферы, и с нее можно 
понаблюдать космос без прикрас. 
Правда, с меньшей опасностью для 
жизни, нежели на Меркурии, где вы-
сокий уровень смертельной радиации.

Небо Юпитера 
Достоверных изображений с этой 

планеты у человечества нет. Однако 
считается, что небо Юпитера имеет 
темно-голубой цвет, а вот его облака 
могут быть любого цвета радуги. Так-
же с Юпитера должны быть видны 
все 4 его спутника в небе (как если бы 
у нас можно было бы видеть 4 Луны).

Небо Сатурна 
Имеет ярко-желтый цвет, а через 

все небо, от горизонта до горизонта, 
идет большая черная полоса – кольца 
Сатурна.

Небо Урана и Нептуна 
Имеет яркий голубой оттенок. А 

самые яркие объекты в небе этих пла-
нет – их собственные спутники.

Источник: www.nextcamp.ru.

Совсем другое небо

Свет! Камера… Мотор!

Волшебный мир кино… 
Люди со всех уголков планеты 
ежедневно смотрят миллионы 
самых разных фильмов. Экраны 
кинотеатров, телевизоров, ком-
пьютеров и различных гадже-
тов позволяют окунуться в уди-
вительную вселенную, полную 
приключений, загадок, тайн, 
философских размышлений и 
многих других оттенков, кото-
рые характерны для палитры та-
кого богатого жанра искусства, 
как кинематограф. 

Наверняка, даже самый далекий 
от творчества человек, хоть раз в жиз-
ни мечтал снять собственный фильм. 
Ведь кино – это яркий и зрелищный 
способ рассказывать интересные 
истории. Ты тоже мечтал об этом, до-
рогой друг? Осуществить мечту, кста-
ти, очень просто. Читай внимательно, 
а потом просто действуй.

На помощь нам придет такой 
жанр, как короткометражное кино. 
Буквально три–четыре минуты. По-
верь, этого более чем достаточно для 
того, чтобы рассказать действительно 
интересную историю, которая найдет 
своего зрителя, захватит его внима-
ние и оставит след в его душе. «Так 
что же мне делать?» - спросишь ты. 
Наверняка ты думаешь, что у тебя нет 
таланта, а искусству кинематографии 
надо учиться. Все это мелочи. Образо-
вание, конечно, полезно, но для того, 
чтобы снять простенький короткий 
метр, достаточно просто следовать 
нескольким простым советам. Итак, 
дочитывай текст, собирай друзей, 
вооружайся камерой или простым 
смартфоном и вперед – творить!

Напиши сценарий
Любая история должна сначала 

родиться на бумаге. Французский сце-
нарист и режиссер Рене Клер после за-
вершения работы над очередным сце-
нарием любил говорить: «Мой фильм 
готов! Осталось его только снять!». 
Хороший и крепкий сценарий – это 
фундамент. Как же его написать? 
Просто следуй схеме «Завязка – кон-
фликт – развязка». Другими словами, 
у твоей истории должно быть начало, 
развитие в середине и четкий конец. 
И самое главное: у тебя должен быть 
краткий (в одно предложение) ответ 

на вопрос «О чем этот фильм?».
Сделай раскадровку
Раскадровка помогает «увидеть» 

фильм еще до начала съемок. Она 
представляет собой этакий комикс, 
схематично отображающий очеред-
ность кадров, сцен и определяющий 
течение фильма. Не обязательно 
быть художником, достаточно сде-
лать простые наброски.

Определись с локацией
Локация – это место съемки. Еще 

на стадии написания сценария ты уже 
будешь представлять, где развернется 
действие фильма. Найди подходящее 
место, изучи его, продумай, как будет 
выставлена камера, как буду двигать-
ся актеры, как падает свет и так далее. 
Предварительная подготовка по-
может тебе быстро и четко провести 
съемки!
Репетиция – это важно!

Пригласи актеров в гости и поре-
петируй с ними сцены. Без движения, 
просто сидя в уютном в кресле, со сце-
нарием в руках. Этого будет достаточ-
но, чтобы прочувствовать атмосферу 
будущей картины. Движения, жесты 
и прочее нужно отрабатывать уже на 
съемочной площадке.

Монтаж
После съемок весь отснятый мате-

риал необходимо привести в порядок, 
четко выстроив кадры в повествова-
ние. Существует огромное количе-
ство программ для монтажа, которые 
можно найти в интернете.

Команда нашей редакции, кстати, 
нередко работает как над докумен-
тальными, так и художественными 
короткометражками. Так что если ты 
вдруг снимешь свой шедевр, то при-
сылай его нам, потому как всегда ин-
тересно посмотреть и оценить чье-то 
творчество. 

• Мир увлечений

Приветствую всех, дорогие наши читатели!
Вот и подошло время порадовать вас свежим выпу-

ском нашей странички «До 16-ти и старше». Не забы-
вайте делиться с нами своими историями из школьной 
жизни, мы всегда рады опубликовать их в «Молодеж-
ке». Напомню, что материалы можно присылать на 
электронный адрес prihoper@gmail.com или на мою 
страничку ВК: vk.com/ivan.stepygin.

Удачи! Приятного чтения!

А вы знали, что снять собственный фильм 
не так сложно, как кажется? 

• Проверь себя • Учись и веселись

Знание иностранного языка 
открывает перед нам множество 
дверей, за каждой из которых 
скрываются сотни возможностей. 
Как сделать его изучение не нуд-
ной «обязаловкой», а интерес-
ным занятием, увлекающим и 
приносящим удовольствие?

- Изучайте культуру страны, язык 
которой вы хотите выучить. Сейчас 
это можно делать не выходя из дома – 
в интернете можно найти множество ре-
сурсов, которые помогут вам увидеть 
разнообразие культур, расширить 
свой кругозор и погрузиться глубже в 
особенности страны. Знакомясь с тра-
дициями и «фишечками» изучаемой 
страны, вы совершенно другим взгля-
дом посмотрите на ее язык, нюансы 
грамматики и лексики. 

- Используйте для изучения не 
учебные материалы, а те, с которы-
ми ежедневно сталкиваются носи-
тели языка. Будь то оригинальные 
рекламные ролики, объявления, га-

зетные выпуски, фильмы, сериалы, 
комиксы… В отличие от учебных ма-
териалов, там будет материал, соз-
данный для носителей языка – без 
искусственных пауз, неправильного 
произношения и др. Также вам сразу 
будут видны примеры использования 
языка в повседневной жизни.

- Отлично для запоминания язы-
ка помогают песни. Они помогают 
легче усваивать информацию за счет 
мелодии и рифм. К тому же через 
песни тоже можно многое понять про 
культуру страны-носителя языка. Му-
зыка – прекрасное решение для чере-
дования с учебниками. 

- Попробуйте язык на… вкус! Тут 
вы убьете двух зайцев: и попробуете 
кухню интересующей страны, и про-
качаете иностранный язык. Возьмите 
традиционные рецепты, написанные 
на языке оригинала. Если зайти на 

кулинарные сайты, можно к тому же 
многое почерпнуть из комментариев 
к рецептам: от восторгов до лайфха-
ков по приготовлению. 

- Познакомьтесь с носителями 
языка. Интернет – он безграничный, 
здесь легко найти носителя любого 
языка и пообщаться с ним. Вы може-
те узнать у иностранца то, о чем не 
прочитаешь в учебнике, спросить про 
традиции его страны, особенности 
общения, устройства общества, при-
роды и климата.

Как учить иностранный язык 
интересно и с удовольствием



Газета выходит по 
ВТОРНИКАМ, 
ЧЕТВЕРГАМ,
СУББОТАМ.

Газета отпечатана в МАУ «Новоаннин-
ский РИК». Адрес: г.Новоаннинский, пер. 
К.Либкнехта, 5 «а».  Тел. 8(84447) 3-18-93

• Мнения авторов публикаций не всегда отражают точку зрения редакции. 
• Редакция принимает рекламу и объявления от предприятий, учреждений, 
организаций и частных лиц.
• Заявки на поздравления и объявления необходимо подавать заблаговременно 
за 8-10 дней до опубликования.
• Ответственность за содержащуюся в рекламе информацию несут рекла-
модатели.
• По вопросам  доставки газеты «Прихоперье» обращайтесь в местные
отделения связи, а также в районный узел связи.
• Редакция в переписку с читателями не вступает. Письма читателей не рецен-
зируются и не возвращаются. Редакция печатает их по своему усмотрению.

Печать офсетная. 
Объем 1п.л.

 ТИРАЖ 3200
Эл.подписка - 43

Заказ № 236

ИНДЕКС 51044
ЦЕНА СВОБОДНАЯ  

Выпуск № 124 (12158) от 15 октября 2019 г.

УЧРЕДИТЕЛИ: Комитет по делам 
территориальных образований, вну-
тренней и информационной политики 
Волгоградской области, Администрация 
Алексеевского муниципального района 
Волгоградской области, МБУ «Редакция 
газеты «Прихоперье».
ИЗДАТЕЛЬ: Комитет по делам терри-
ториальных образований, внутренней 
и информационной политики Волго-
градской области  (400001, Волгоград, 
ул. Рабоче-Крестьянская, 13).

Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций 
по Волгоградской области и Республике Калмыкия. Регистрационный номер ПИ № ТУ34-00807 от 18 апреля 2017  года. 

АДРЕС  РЕДАКЦИИ:  403241, Волгоградская область, Алексеевский 
район, ст.Алексеевская, пер.Советский, 29.
Cайт газеты: http://prihoper34.ru; e-mail: prihoper@gmail.com.
ТЕЛЕФОНЫ:  Сельскохозяйственный отдел - 3-18-48, отдел писем, обществен-
но-политический отдел -  3-25-50, отдел электронной информации - 3-16-86, 
бухгалтерия, отдел рекламы  - 3-23-05.

И.о. главного редактора - Н.А.ГОЛУБЕВА. Тел. 3-19-49

Вторник, 15 октября 2019 г.4 ПРИХОПЕРЬЕ
№124 (12158)prihoper@gmail.com

Поздравляем

С  ю б и л е е м  Р у с л а н а 
Бакбергановича Ахмедова 

(16.10).
Счастья Вам и настроенья,
В жизни гордого пробега,

И еще раз с юбилеем
Поздравляем Вас, коллега!

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

С днем рождения Александра 
Ивановича Торопылина (15.10).

Здоровья, благ, свершений, сил
И радостных событий.

Пусть будет только позитив
И море ждет открытий!

Администрация ООО 
«Дальний».

По вопросам размещения 
рекламы обращаться

 по телефону:  

3-23-05.

С юбилеем Вадима Геннадьевича 
Сафронова (16.10).
Пусть работа будет в радость,
Не приходит к Вам беда,

Все уйдет, что было в тягость,
Не печальтесь никогда.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

• Служба здоровья

Грипп - острая вирусная ин-
фекционная болезнь с воздуш-
но-капельным путем передачи 
возбудителя, характеризующая-
ся острым началом, лихорадкой, 
общей интоксикацией и пораже-
нием дыхательных путей.

Заболевание начинается остро 
с резкого подъема температуры (до 
38°С - 40°С), с сухого кашля или пер-
шения в горле, и сопровождается 
симптомами общей интоксикации: 
ознобом, болями в мышцах, головной 
болью, болью в области глаз. Ката-
ральные явления – насморк, кашель 
-  обычно начинаются спустя 3 дня 
после снижения температуры тела. 
Кашель может сопровождаться болью 
за грудиной.

При легком течении заболевания 
эти симптомы сохраняются 3-5 дней, 
и больной обычно выздоравливает, 
но при этом несколько дней сохраняется 
чувство выраженной усталости, осо-
бенно у пожилых людей. Тяжелое те-
чение гриппа сопровождается пора-
жением нижних дыхательных путей с 
развитием пневмонии и признаками 
дыхательной недостаточности: появ-
ляется одышка или свистящее дыха-
ние в покое, синюшность носогубного 
треугольника. 

Вирус гриппа в воздухе сохраняет 
жизнеспособность и инфекционные 
свойства в течение нескольких часов, 
на поверхностях - до 4 суток. Вирус 
высоко чувствителен к дезинфици-
рующим средствам из разных хими-
ческих групп, УФ-излучению, повы-
шенным температурам.

Основным действенным методом 
профилактики гриппа является вак-
цинация, которая, с учетом мутации 
вируса, типоспецифичности постин-
фекционного иммунитета, осущест-
вляется ежегодно. Оптимальным вре-
менем проведения прививок против 
гриппа является период с сентября по 
ноябрь, т.к иммунитет формируется 
примерно в течение 2-х недель. Для 
того чтобы пройти вакцинацию не-
обходимо обратиться в поликлинику 
по месту жительства к участковому 
терапевту, к дежурному врачу или к пе-

диатру в случае, если вакцинация про-
водится ребенку. Перед вакцинацией 
врач проведет осмотр и определит на-
личие или отсутствие противопоказа-
ний к проведению вакцинации.

Главная цель вакцинации против 
гриппа - защита населения от массо-
вого и неконтролируемого  распростра-
нения инфекции, от эпидемии грип-
па. Важно понимать, что вакцинируя 
население, врачи спасают жизни тех, 
кто рискует умереть от осложнений 
гриппа. В группу риска по развитию 
осложнений после гриппа входят 
дети до 5 лет и люди старше 60 лет, 
беременные женщины, лица, страдаю-
щие хроническими заболеваниями 
сердца, легких, метаболическим син-
дромом.

В период эпидемического подъема 
заболеваемости рекомендуется при-
нимать меры неспецифической про-
филактики:

• избегать контактов с чихающи-
ми и кашляющими людьми;

• после контакта с лицами, имеющи-
ми признаки простудного заболева-
ния, целесообразно воспользоваться 
назальным спреем для предотвраще-
ния проникновения вируса через сли-
зистые оболочки носа;

• сократить время пребывания в 
местах массового скопления людей и 
в общественном транспорте;

• носить медицинскую маску 
(марлевую повязку);

• регулярно и тщательно мыть 
руки с мылом или протирать их анти-
септическим средством для обработ-
ки рук;

• регулярно проводить влажную 
уборку и соблюдать режим проветри-
вания дома и в помещениях обще-
ственного назначения.

• вести здоровый образ жизни 
(полноценный сон, сбалансирован-
ное питание, физическая активность, 
закаливание).

По материалам, 
предоставленным комитетом 

по делам территориальных 
образований, внутренней 

и информационной политики 
Волгоградской области.

Грипп и его профилактика

ЭЛЕКТРОННАЯ ВЕРСИЯ
 ДЛЯ ВАС!

Редакция газеты 
«Прихоперье» предоставляет 

своим читателям выбор, 
в каком виде читать газету: 

на бумажном 
или электронном носителе

А чтобы стать нашим электрон-
ным подписчиком, необходим 
компьютер, наличие почтового 
электронного ящика, куда и будет 
доставляться точная копия газеты 
в формате PDF, и программа, по-
зволяющая просматривать файлы 
формата PDF. В электронную вер-
сию включены все материалы бу-
мажного варианта, отличие лишь 
только в цвете – формат PDF теперь 
выпускается в цветном варианте.
По всем возникшим вопросам 

звоните по телефону 
(884446) 3-19-49 

или пишите
 на prihoper@gmail.com. 

Закупаем коров до 100 р/кг, 
быков до 130 р/кг, 
телок до 110 р/кг.

 Тел.8.937.714.77.77.

Приглашаем на работу водите-
ля-экспедитора. Автомобиль 
КАМАЗ. Категории С, Е. Зара-
ботная плата высокая. Телефон 
для справок: +7.937.087.84.94.

В организацию требуется бухгалтер. 
Образование высшее, опыт работы при-
ветствуется. Заработная плата по ре-
зультатам собеседования. Для резюме: 
resume-19@yandex.ru Для справок: 
8.937.087.84.94.

Собственники вправе, не до-
жидаясь проведения комплекс-
ных кадастровых работ, само-
стоятельно провести межевание 
и уточнить границы своих участ-
ков, обратившись к кадастрово-
му инженеру.

16 сентября вступили в силу из-
менения в Федеральный закон от 
24.07.2007 № 221-ФЗ «О кадастровой 
деятельности» и Федеральный за-
кон от 13.07.2015 № 218-ФЗ «О госу-
дарственной регистрации недвижи-
мости», которые дают возможность 
собственникам земельных участков 
узаконить неучтенные квадратные метры 
в ходе комплексных кадастровых ра-
бот, заказчиком которых являются ор-
ганы местного самоуправления.

Вместе с тем собственники могут, 
не дожидаясь проведения комплекс-
ных кадастровых работ, в индивидуаль-
ном порядке провести межевание и 
уточнить границы своих участков, об-
ратившись к кадастровому инженеру. 
Речь идет о ситуациях, когда исполь-

зуемая площадь земельного участка 
оказывается больше той, которая 
указана в Едином государственном 
реестре недвижимости (БЕРН).

Узаконить «лишние» квадратные 
метры могут те собственники, которые 
пользуются земельными участками с 
неуточненной площадью в установ-
ленных в течение 15 и более лет грани-
цах. При этом в отношении «лишних» 
квадратных метров не должно быть 
никаких споров с соседями и претен-
зий со стороны органов власти. Более 
того, площадь присвоенного участка 
не должна превышать предельный 
минимальный размер земельного 
участка, установленный администра-
цией. В том случае, если лимит не 
установлен, размер такого увеличения 
не может превышать 10% от площади, 
указанной в Едином государственном 
реестре недвижимости.

Т.В.КРАСНОВА,
начальник Алексеевского

 отдела Управления Росреестра 
по Волгоградской области

Неучтенные квадратные метры 
земельного участка можно 
узаконить без проведения

комплексных кадастровых работ

• Росреестр сообщает

В районном центре «заработала» особая пешеходная дорожка – 
объект благоустройства, обустроенный в рамках реализации Президентского гранта

Шагаем по «Тропе здоровья» 
к активному долголетию

• Гражданская инициатива

- Замечательный день и гран-
диозное событие. Мы давно ждали 
такой «Тропы», - поделилась сво-
им мнением заслуженный работник 
культуры РФ, ныне уже пенсионер 
В.С.Кубракова. С ней были едино-
душны и все остальные, пришедшие на 
праздник, спортсмены «серебряного» 
возраста. – Все расположено рядом с 
домом, выходи на прогулку хоть каж-
дый вечер. Здесь уже стало красиво и 
удобно, а когда завершатся все осталь-
ные работы в парке, да по весне зазе-
ленеет травка и зацветут цветочки, мы 
отсюда и уходить не будем.

Пешеходная спортивная дорожка 
«Тропа здоровья», протяженностью 
360 метров, имеет покрытие из на-
турального камня. Вдоль нее уста-
новлены восемь тренировочных стан-
ций со спортивным оборудованием 
(турники, брусья, шведская стенка и 
прочее). Позаботились здесь также и 

о скамейках, и урнах. Таким образом, 
на разработанном маршруте движе-
ния ходьбу или бег можно сочетать с 
комплексами активных тренировок и 
минутами отдыха.

Стоит добавить, что «Тропа здо-
ровья» удачно вписалась в строящий-
ся парк «Зеленый», заложенный на 
окраине ст.Алексеевской. Как уточ-
нили в администрации Алексеевского 
сельского поселения, на обустройство 
нового парка использовалась допол-
нительная поддержка не только Пре-
зидентского, но и еще двух грантов 
с финансированием из всех уровней 
бюджета (федерального, региональ-
ного и местного). Дальнейшее благо-
устройство парка «Зеленый» пред-
полагает оборудование уличного 
освещения и озеленение парковых 
зон, наполнение парка различными 
малыми архитектурными формами.

…Последние, кстати, частич-

но уже установлены в новом парке. 
Олень, волк, лось, кабан, лисица, 
заяц – фигуры этих животных в нату-
ральную величину выглядят настолько 
реалистично и притягательно, что уже 

пользуются большой популярностью у 
любителей пофотографироваться на 
интересном фоне...

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото Екатерины РЫБКИНОЙ.

Продолжение. Начало на 1 стр.

Уважаемый налогоплательщик!
С 3 июня 2019 года по 29 февраля 2020 года Федеральная налоговая служ-

ба осуществляет прием специальных деклараций в рамках третьего этапа 
добровольного декларирования в соответствии с Федеральным законом от 
08.06.2015 № 140-ФЗ «О добровольном декларировании физическими ли-
цами активов и счетов (вкладов) в банках и о внесении изменений в отдель-
ные законодательные акты Российской Федерации». 

Декларант вправе лично или через уполномоченного представителя по-
дать специальную декларацию в любом территориальном налоговом органе 
или в центральном аппарате ФНС России.

Форма специальной декларации и порядок ее заполнения и представле-
ния размещены на официальном сайте ФНС России www.nalog.ru в разделе 
«Специальная декларация» (https://www.nalog.ru/rn77/taxation/specdecl/).

Не считаются поданными специальные декларации, отправленные по почте.
В рамках третьего этапа добровольного декларирования сохраняются га-

рантии освобождения декларанта и (или) лица, информация о котором со-
держится в специальной декларации, от уголовной, административной и на-
логовой ответственности при условии осуществления указанными лицами 
репатриации денежных средств и государственной регистрации в порядке 
редомициляции подконтрольных им иностранных компаний. 

ФНС России обеспечивает режим конфиденциальности содержащихся в 
специальной декларации сведений, не вправе передавать их третьим лицам 
и государственным органам и использовать их для целей осуществления ме-
роприятий налогового контроля.

Для получения более подробной информации можно позвонить по теле-
фону:  (+784456)3-10-49, (+784442)4-29-56.

Пятигорские меха
ждут вас 

в ДК ст.Усть-Бузулукской  
17 октября с 10 до 16 

В ассортименте: шубы, 
дубленки, головные убо-
ры, осенние и зимние 
пальто, куртки. Есть вариан-
ты приема старых шуб. 
Оформление кредита 

и рассрочка 
без процентов.


